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ABSTRAK 

 

Nama Mahasiswa: Elah Hayati, NIM. Judul Penelitian Pembentukan Karakter 

Religius Siswa Melalui Pembiasaan Tadarus  Al-Qur’an  Dan Membaca Asma’ul 

Husna  (Studi Di Sekolah Dasar  Negeri  Warung  Kecamatan Baros)”. 

 

Karakter religius adalah tabiat, sifat-sifat kejiwaan, akhlak atau budi pekerti 

yang membedakan seseorang dengan yang lain, religius merupakan karakter yang 

kuat dalam memeluk dan menjalankan ajaran agama serta sebagai cerminan dirinya 

atas ketaatannya terhadap ajaran agama yang dianutnya. Karakter religius dalam tesis 

ini di bentuk melalui pembiasaan tadarus Al-Qur'an dan pembiasaan membaca 

asma’ul husna yang diyakini mampu membentuk karakter religius siswa. 

Tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui pembentukan karakter 

religius siswa di SD Negeri Warung Kecamatan Baros Serang. 2) Untuk mengetahui 

faktor pendukung dan faktor penghambat pembiasaan tadarus surat-surat pendek dan 

membaca  asma’ul husna siswa SD Negeri Warung Kecamatan Baros-Serang. 3) 

Untuk mengetahui pembiasaan tadarus Al-Qur’an siswa SD Negeri Warung 

Kecamatan Baros Serang. 4) Untuk mengetahui pembiasaan membaca Asma’ul 

Husna siswa SD Negeri Warung Kecamatan Baros Serang.  

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian 

kualitatif deskriptif dengan teknik pengumpulan adalah teknik observasi, teknik 

wawancara dan teknik dokumentasi. Teknik analisis data (triangulasi), yang meliputi 

pengumpulan data,reduksi data, display data, dan kesimpulan.  

Hasil dari penelitian ini adalah 1) Pembentukan karakter religius di SD Negeri 

Warung dilakukan dengan pembiasaan tadarus Al-Qur’an yang dilaksanakan setiap 

harinya di awal pembelajaran di kelas masing-masing dan membaca asma’ul husna  

pada setiap hari Jum’at di mushollah sekolah. 2) Faktor pendukungnya adalah, 

keaktifak siswa dalam pembelajaran pembiasaan, peran aktif semua guru, dan 

berbagai fasilitas yang memadai terlaksananya pembiasaan tadarus Al-Qur’an dan 

membaca asma’ul husna. Faktor Penghambat terdiri dari kurangnnya alokasi waktu, 

kurangnnya kesadaran orang tua, adanya dampak negatif perkembangan ilmu 

pengetahuan dan teknologi. 3) Pelaksanaan pembiasaan tadarus Al-Qur’an siswa SD 

Negeri Warung dilaksanakan pada setiap hari di awal pembelajaran dengan berbagai 

metode, diantaranya metode klasikal, metode individual, metode driil, dan metode 

pemberian tugas. 4) Pelaksanaan  pembiasaan membaca Asma’ul Husna siswa SD 

Negeri Warung dilaksanakan pada setiap hari Jum’at, dimana seluruh siswa 

dikumpulkan di Musholla sekolah. Pelaksanaanya di pandu oleh guru atau siswa atau 

media radio kemudian siswa lainnya mengikuti dengan nada yang sama. 

 

Kata kunci : Tadarus Al-Qur’an, Asma’ul husna, karakter religius. 
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ABSTRACT 

 

 

Name: Elah Hayati, Student Number: 1640100397. Thesis “the formation of religious 

character through the reading habits of the Qur'an and reading Asma'ul Husna (Study 

in  elementary school students Warung  Baros Serang)” 

 

Character religion is character, properties psychiatric, morals or mind the 

distinguishing character someone with others, religious is Strong character in hugging 

and run religious teachings as well as reflection him on obedience to religious 

teachings that he embraced. Character religious in thesis it's in shape through 

habituation read Al-Qur'an and habituation read asma'ul Husna is believed able 

forming character religious students. 

The purpose of this research is; 1) To know the Establishment character 

religious students in elementary school students Warung  Baros. 2) The purpose of 

this research is; 1) To know the factor supporters and factor inhibitors habituation 

reading letters short and read   asma'ul husna elementary school student Warung  

Baros-Serang. 3) The purpose of this research is; 1) To know the habituation read  

Qur'an Elementary School students Warung  Baros. 4) The purpose of this research 

is; 1) To know the habituation read Asma'ul Husna elementary school students 

Warung Baros.  

The method used in research this is method research qualitative descriptive 

with technique collection is technique observation , technique Interview and 

technique documentation . Technique data analysis ( triangulation ) , which includes 

collection data , data reduction , data display , and conclusion . 

Results from research this is 1) Establishment character religious Elementary 

School Shop do with habituation tadarus of the Qur'an which is carried out every the 

day at the beginning learning in the classroom each and read asma'ul husna   on every 

day Friday in mushollah school . 2) Factor its supporters is , the students' active in 

learning habituation, the active role of all teachers, and the various facilities that the 

proper implementation of the habituation of the Qur'an and reading the asma'ul husna 

Factor Inhibitors composed from less allocation time, less awareness of parents, 

existence impact negative development science knowledge and technology . 3) 

Implementation habituation reading the Qur'an Elementary School students Shop held 

on every day at the beginning of learning with various methods, including classical 

methods, individual methods, driile methods, and methods of assignment. 4) The 

practice of reading reading the Asma'ul Husna elementary school students Warung 

doing on every Friday, where all students are collected in school mosque. Its 

implementation on waveguide by teacher or students or radio and then students others 

follow with the same tone . 

 

  

Keywords: Readung of  Al-Qur'an, Reading of  Asma'ul husna , character religious 
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 الدلخص
 

 ا لتداروس عادات خلال من الدينينٌ الطلاب وتشكيل“  0930000461: الطالب رقم. حياتي إلاه: الطالب اسم
 ”باروس وارونغ العامة الددرسة في الحسنى قرأ أسماء الكريم القرآن من
 

 الآخر، عن أحدهما تديز التي الشخصية طابع أو والأخلاق النفسية والسمات الشخصية ىو الديني فالطابع
. يحتضنها التي الدينية بالتعاليم التزامو عن التعبنً عن فضلا الدين، تعاليم وممارسة تبني في قوية شخصية ىو والدين

 قادرة أنها يعتقد التي الحسنى أسماء قراءة وعادة القرآنية تداروس تعيد خلال من الرسالة لذذه الدينية الشخصية تتشكل
 .للطلاب الديني الطابع تشكيل على

العامة  الابتدائية الددرسة في للطلاب الدينية الشخصية تشكيل لدعرفة( 0: ىيوالغرض من ىذا البحث 
في  الحسنى أسماء قراءة وعادة القرآنية تداروس تعترض التي والعوائق الداعمة العوامل لدعرفة( 2 سنًانج باروس وارونغ

 باروس العامة وارونغ الابتدائية الددرسة طلاب القرآنية تداروس لدعرفة( 4 سنًانج باروس العامة وارونغ الابتدائية الددرسة
 .؟ سنًانج باروس العامة وارونغ الابتدائية الددرسة في الحسنى أسماء الطلاب قراءة لدعرفة( 3 سنًانج

الطريقة الدستخدمة في بحث ىذا غنً طريقة بحث نوعي وصفي مع ىندسة جمع غنً ىندسة الدلاحظة ، 
والبيانات ، والحد من التقنية مقابلة و ىندسة الوثائق . ىندسة تحليل البيانات ) التثليث ( ، والذي يتضمن جمع 

 . البيانات ، وعرض البيانات ، و الاستنتاج
 تداروس من التعود طريق عن يتم وارونغ سد الدولة في الديني الطابع تشكيل( 0 ىو البحث ىذا نتيجة

العامة  الابتدائية الددرسة في جمعة يوم كل في أسمائ الخسنى وقراءة فئة كل في التعلم بداية في يوم كل يتم الذي القرآن
 الدعلمنٌ، لجميع النشط والدور التعويضي، التعلم في الطلاب فاعلية ىي الداعمة العوامل( 2 ، سنًانج  باروس وارونغ

 تخصيص عدم من تتكون الدثبطة العوامل. الحسنى أسماء وقراءة القران تداروس السليم  التنفيذ ىي التي الدرافق ومختلف
 من القرآن للطلاب التكرار تنفيذ( 4. والتكنولوجيا العلم لتطور السلبي والأثر والأمهات، الآباء وعي وعدم الوقت،
 الأسلوب ذلك في بما مختلفة، بطرق التعلم بداية في يوم كل يتم سنًانج باروس العامة وارونغ الابتدائية الددرسة

في  طلاب الحسنى أسماء القراءة عادات تنفيذ( 3. التعينٌ وطريقة درييل، طريقة الفردي، الأسلوب الكلاسيكي،
 التنفيذ ويسترشد. الددرسة مسجد في الطلاب جميع جمع يتم حيث جمعة، يوم كل في عقد وارونغ الابتدائية الددارس

 .النغمة نفس مع الآخرين الطلاب يتبع ثم الإذاعية الإعلام وسائل أو الطالب أو الدعلم قبل من
 

 الديني الطابع،  الحسنىالقرآن، وقراءة أسماء تداروسكلمات البحث: 
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MOTTO 

٠  
 

ونَ ٱلَّذِينَ ي ل وَذَر وا  بِِاَ  ع وه  فٱَد سنَى  ٱلح   سماَء  وَللَِّوِ ٱلأَ   ۦۚأَسمَ ئِوِ  في  حِد 
  يعَمَل ونَ  كَان وا   مَا  زَونَ سَي ج

 
 

Hanya milik Allah asmaa-ul husna, maka bermohonlah kepada-Nya 

dengan menyebut asmaa-ul husna itu dan tinggalkanlah orang-orang yang 

menyimpang dari kebenaran dalam (menyebut) nama-nama-Nya. Nanti 

mereka akan mendapat balasan terhadap apa yang telah mereka kerjakan 

(QS. Al-A’raf: 180) 
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